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Sehr geehrter Frau Oberbürgermeisterin Borris, 
 
  
vom Kreuzungsbereich Cracauer Straße / Alwin – Brandes – Straße (stadteinwärts) bis zum 
Kreuzungsbereich Brückstraße gibt es aktuell fünf Lichtsignalanlagen. Im weiteren Verlauf von 
der Brückstraße bis zur Stadtparkstraße gibt es weitere drei Lichtsignalanlagen. 
Dies bedeutet gerade im Berufsverkehr oder bei Veranstaltungen in der GETEC – Arena / 
MDCC – Arena Probleme für den motorisierten Individualverkehr. Einen halbwegs zügigen 
Durchgang in dem Bereich ist aktuell nicht möglich. Dadurch entstehen Staus, die vielleicht 
vermieden werden können. Es ist wichtig und richtig, dass es Schutz für Fußgänger und 
Radfahrer gibt. Viele Fußgänger und Radfahrer gehen bzw. fahren über Rot. Auch aufgrund 
der aktuellen Energiekrise und der Einsparmöglichkeiten, ist diese Situation bemerkenswert. 
Es scheint, dass Zebrastreifen oder Querungshilfen an einigen Stellen eine bessere Lösung 
für alle Verkehrsteilnehmer sind. 
 
 
Dazu frage ich:  
 

1. Warum sind in dem genannten Bereich acht Lichtsignalanalgen aufgestellt?  

2. Wieso möchte die Stadtverwaltung Magdeburg keine Fußgängerüberwege in Cracau/ 
Brückfeld schaffen?  

3. Können Fußgängerüberwege bzw. Querungshilfen in dem genannten Bereich 
geschaffen werden? 

 

Ich bitte um eine kurze mündliche Antwort und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme 
innerhalb der vorgegebenen Frist. 
 
 
      
     
Manuel Rupsch  
CDU - Ratsfraktion       


